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　　組合員の皆さん、役員
の皆さん、明けましておめで
とうございます。
　2017年は、皆さんにとっ
てどんな一年だったでしょう
か。
　私たち働く人たちを取り巻
く環境は、依然として厳し
い状況が続いています。
　連合長崎は、2020年に
結成から30年の節目を迎え

るにあたり、地域からも組合員からも信頼され頼りに
される「連合長崎」であり続けるために、この一年はと
ても重要な年になるとの立場から、以下２点について申
し上げます。
　一つは、組合員から信頼される組織づくりについて
です。
　連合長崎の活動を通じて、強く感じていることは一
人ひとりの労働者は弱い、と言うことです。人生には
様々なリスクがあります。突然職場がなくなったり、転
勤や職種の変更、上司からのパワハラやセクハラ、不
慮の事故や病気、自然災害に遭遇するかもしれません。
多額の借金をする場合もあります。しかし一人では解
決できないことを、皆さんが加入している労働組合が
助けてくれることも多くあります。そして労働組合のそ
ばには、労働者福祉協議会や労金、全労済がいます。
いざという時、万が一の時に、一人ひとりの人生をサポー
トしてくれる組織です。
　連合長崎は、現在約５万人の組合員に加入頂いてい
ます。５万人それぞれに人生があり、喜びや悲しみ、
悩みがあると思います。
　私たちの活動の原点は、職場・現場であり、組合
員です。現場を一番知っている組合員の皆さんと組合
役員が「対話」を通じて、職場の課題やお互いの悩み、
思いを共有してほしいと思います。その上で私たちが
持っているノウハウや様々なネットワークを活用しなが

ら、安心して働き続けられる職場づくり、支え合い・
助け合える社会づくりにそれぞれの組織が取り組むこと
で、組織への求心力を高めることにつながり、私たち
のまわりにいる労働組合に入っていない全ての働く人へ
と仲間の輪を広げていくことが出来ると信じています。
　二つは、政治活動についてです。
　昨年10月の解散総選挙では、全体的には大変厳し
い戦いの中で、皆さんのおかげで「西岡秀子」議員を
誕生させることができました。国政との窓口として私た
ちの代表である西岡秀子議員をみんなで支えていきま
しょう。
　本年2月4日には、県知事選挙が施行されます。連
合長崎は「中村法道」現知事を推薦しました。その後
は、6月の南島原市議選、来春の統一自治体選挙、夏
には参議院議員選挙があります。私たちの暮らしと雇
用を守るために、一つひとつの選挙を丁寧かつ全力で
取り組んでいきます。組合員はもとより、ご家族、先
輩方のご理解とご支援をよろしくお願いします。
　今年はこれ以外にも、2018春季生活闘争、核兵器
廃絶と世界の恒久平和実現に向けた取り組み、政策
制度要求実現、人権・環境問題など取り組む課題は
山積していますが、「全ての働く人の幸せ」をめざして活
動していく決意です。

第16回フォトコンテスト最優秀作品
「磯」小川美喜雄（佐世保重工労組）

「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集
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― 新年あけましておめでとうございます ―
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民進党長崎県総支部連合会
代表（前衆議院議員）
髙木　義明
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　明けましておめでとうございます。
　ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　平素より連合長崎の皆様には、一方ならぬご支援・ご鞭撻を賜り心から感謝申し上げます。
　さて私は、昨年９月28日の衆議院解散に伴い、９期27年間、働く仲間の代表として邁進し
てきた国政の舞台から引退しました。
　第48回衆議院総選挙では、バトンを託した西岡秀子さんが見事長崎１区で勝利することが
出来ました。あらためて皆様方のご支援・ご協力に感謝申し上げます。
　顧みれば、激動する国内外の変化と政治改革の嵐の中で、私の目指すものは「国民に信
頼される政治」であり、平成21年８月歴史的な政権交代を果たし、平成22年９月に文部科学
大臣を拝命しました。
　「明日の国づくりは、豊かな人づくりから」のとおり、高校の授業料無償化の定着や少人数
学級への取り組みなどは、今日でも形を変えて受け継がれており、大きな制度改正の道筋を

つけることが出来ました。
　これもひとえに、皆様方のお力添えの賜物と心より感謝いたしております。
　また、長崎の発展を願い、造船、電機、エネルギーなど基幹産業の安定をはじめ、産炭地振興対策、長崎新幹
線の着工、幹線道路網の整備、有人国境離島新法の成立、明治日本の産業革命遺産登録の実現など強力に推進
してきました。
　これからは、新たな立場で、微力ながら地元長崎の発展に貢献できるよう尽力してまいります。
　本年が皆様にとりまして最良の年となりますよう、ご健勝とご多幸を祈念いたしますとともに、永きにわたるご指導・ご
支援に感謝申し上げ、新年のご挨拶といたします。

「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

　新年明けましておめでとうございます。連合運動に対する日頃からのご指導・ご支援
に心より御礼申し上げます。
　労働運動は、より良い職場・社会の構築に向けた変革のまさに原動力となるものです。
連合はその先頭に立ち、2019年に迎える結成30周年の節目を前に、次の飛躍に向けた
地力を強化するため、組織力、政策力、発信力にいっそう磨きをかけ、社会からの信頼
感を高め、全ての働く者のため、次の時代に連合運動をつないでいく、希望あふれる未
来づくりへの「確かな一歩」を着実に進めていく一年としなければなりません。
　春季生活闘争は、「底上げ・底支え」「格差是正」に継続して取り組み、組織内でさらに
深め、社会に広げていき、「賃金は上がるもの」という常識を取り戻すとともに、「サプラ
イチェーン全体で生み出した付加価値の適正分配」と、「働き方」とのつながりにも目を向
けた「取引の適正化」に取り組み、企業を超えた仲間の働き方の改善につなげて行くこと

が重要です。もちろんその前提の取り組みとして、職場労使による働き方改革を一層強化し、まさに「魂を入
れ込む」環境整備を行うことが不可欠です。
　こうした取り組みの基盤となるものが集団的労使関係の構築です。これこそが未組織で働く仲間の処遇改善
と、働き方改革の推進につながるものとして、集団的労使関係の意義を広く社会に訴えるとともに、「1000万連
合」の実現に向けた取り組みを加速していくことが重要です。連合が求める政策・制度の実現に向けては、本
格的な政策論議を可能とする政治環境の整備・構築が不可欠です。支援する議員一人ひとりとの関係に重きを
置いた、政党の枠に縛られない新たな枠組みを設立したいと考えています。構成組織・地方連合会の皆さんの
ご理解・ご協力をお願いいたします。
　そして、一体感のある連合運動の構築に向け、本年は、連合本部と構成組織・地方連合会が情報共有、意思
疎通を深めながら、皆さんとともに一緒に汗をかいて運動に取り組んでいくためにも、各構成組織・地方連合
会との総対話活動に精力的に取り組みます。労働組合役員はもとより、職場の組合員に至るまで、遠慮のない
コミュニケーションによって、より多くの仲間に運動への参画を呼びかけ、そして丁寧な合意形成に努め、連
合が一体感を持って、運動を推進していこうではありませんか。
　本年も、連合に対する一層のご支援をお願いするとともに、皆様の益々のご健勝とご活躍を祈念いたします。

日本労働組合総連合会
会長  神津里季生

― 新年あけましておめでとうございます ―
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「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

　連合長崎の皆様、ご家族の皆様には、お健やかに新年をお迎えの事と存じます。
昨年、９期27年、皆様の代表として、国政において、ご活躍されました髙木義明
前代議士が勇退という大きな決断をされ、その後継として衆院選に挑戦させて頂
き、初当選を果たす事が出来ました。直前に所属政党が変わるという大変厳しい
状況の中にもかかわらず、力強く、温かくご支援を頂いた皆様のお力の賜物と心
より感謝申し上げます。働く仲間の代表として、常に働くものの立場に立ち、「働
くことを軸とする安心社会の実現」を目指し、皆様から託された責任の大きさを
改めて胸に刻み、その職責に邁進してまいる決意です。
　深刻な人口減少の中で、現政権の看板だけの題目ではなく、現在の日本が抱え
ている問題の本質をきちんと議論する事が今、求められています。

宮﨑会長のもと、連合長崎の益々のご発展とご関係皆様方の益々のご活躍、ご健勝ご多幸を祈念申し
上げ、年頭のご挨拶と致します。
　本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

衆議院議員

西岡　秀子

あけましておめでとうございます
　連合長崎の皆様もお健やかにこの新年をお迎えいただいたものとお慶び申し上
げます。昨年は政治決戦の年でありましたが、わたくし共の闘いは厳しいもので
した。結果に対しては、反省しながらも、今年は、決意新たに、前進の年にすべ
く頑張りたいたいと思います。
　いま、平和憲法が危ないとの認識に立ち、戦後73年にあたる今年、わたくし達
の生活が、平和の中で経過してきた事実から平和憲法の改悪を許してはなりませ
ん。また、安倍内閣が進める働きかた改革でも、真の意味で、働く者が報いられ
る社会づくりに、ともに頑張りましょう。
　引き続き、わたくし共にもご支援くださるように心よりお願いするとともに、

皆様方のご健勝、ご活躍をお祈りし、新年のご挨拶といたします。

社民党長崎県連合
代表（長崎県議会議員）

吉村　庄二

今年も現退一致の闘いを
　連合長崎に結集する組合員の皆さん、新年あけましておめでとうございます。
　日頃から連合長崎の皆様方には、ご指導とご協力をいただいていることに心か
ら感謝を申し上げます。
　さて、長退連は昨年11月に節目の第10回定期総会を開催し、新しい役員体制と
新活動方針を決定しました。高齢・退職者を取り巻く環境は、年金・医療・介護
などどれをとってみても厳しい状況にありますが、現役労働者の皆さんの賃金や
労働条件が向上するかどうかに連動して動いていく制度・仕組みになっています。
連合は、今年の春闘で５年連続ベースアップを要求することとし、３年連続の

「２％程度を基準」（定期昇給相当分を含め４％程度）の方針を決定しました。皆さんの闘いに期待する
と同時に、今年も現退一致で闘いを進めていきましょう。今年も皆様方のご健闘を心よりご祈念申し
上げ新年のごあいさつと致します。

長崎県退職者連合
会長  上田　順一

― 新年あけましておめでとうございます ―
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「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

　12月14日に開催した連合長崎第３回執行委員会で、今後予定されている県知事選・
南島原市議選での連合長崎推薦候補者を決定しました。皆様のご支援をよろしくお願い
いたします。

★長崎県知事選挙

　告　示　日：2018年１月18日

　投　票　日：2018年２月４月

　推薦候補者：中村　ほうどう　氏（現職）

★南島原市議会議員選挙

　告　示　日：2018年６月３日

　投　票　日：2018年６月10日

　推薦候補者：金子　憲太郎　氏（現職・自治労）

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

新年を迎えて
　新年明けましておめでとうございます。
　平成も30年という節目の年に当たり、皆様には健やかに新春をお迎えのことと
お慶び申し上げます。
　さて、本年は長崎県総合計画も３年目を迎え、折り返しの年となります。これ
まで以上に各市町、企業や団体、地域の皆様方と思いをひとつにして、県民所得
向上や良質な雇用の場の拡大、地域と産業を支える人材の育成などに積極的に取
り組みながら、若年層の県内定着やＵＩＪターン対策、結婚・子育て支援などの
人口減少対策を多面的に展開し、県民の皆様に具体的な成果を実感していただけ

る年にしたいと決意を新たにしております。
　新年からは、いよいよ新しい県庁舎が始動します。本県が直面している様々な課題の解決に向け、
これまで以上に県民の皆様と力を合わせて取り組んでいかなければならないと考えております。新県
庁舎を行政と県民の皆様との協働の拠点とし、夢と希望に溢れる長崎県づくりに全力を注いでまいり
ますので、県政への積極的なご参画をお願いいたします。
　結びに、この１年が皆様にとりまして輝かしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。

長崎県知事

中村　法道

― 新年あけましておめでとうございます ―

連合長崎推薦候補者決定！
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　連合長崎青年委員会は、11月25日（土）長崎県勤労
福祉会館において、青年委員会第28回総会を開催し
ました。
　総会では、青年委員会を代表して百田委員長（ＪＰ労
組）があいさつを行い、引き続き来賓として連合上田
副会長から激励のあいさつをいただきました。
　報告事項では「2017年度活動経過報告」として、レク
リエーションや構成組織青年委員会との意見交換、平
和への取り組みなどについて報告をおこないました。
　 続いて、第１号議案の2018年度運動方針から、第
２号議案の2018年度予算、第３号議案の役員選出ま
で提起を行い、満場一致で承認されました。また、本

総会ではスローガンを 「若い力を結集しよう！パワフ
ル！ジョイフル！ハートフル！」 とし、 ①ふれあい・交
流を深める活動、 ②次世代の青年リーダー育成のため
の意見交換・学習会、 ③平和への取り組み、 ④福祉・
ボランティア活動、 ⑤政治活動への取り組みを基盤に 
「力強く、 楽しく、心通じ合う」 活動を展開していくこ
とを確認しました。
　最後に、本田新委員長による参加者全員の「団結ガ
ンバロウ」で総会を締めくくりました。また、新たな
メンバーで頑張ります。

「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催
～ 若い力を結集しよう！パワフル！ジョイフル！ハートフル！～

　連合長崎女性委員会は、11月25日（土）教育文化会
館において、女性委員会第28回総会を開催しました。
　総会では、女性委員会を代表して中村委員長があい
さつを行い、引き続き来賓として連合長崎上田副会長
から激励のあいさつをいただきました。
　報告事項では「2017年度活動経過報告」として、女
性委員会が主催する学習会や、男女平等参画実現に
向けた取り組み、女性交流会の開催、連合長崎や青
年委員会と連携した平和の取り組み等について報告を

行いました。
　続いて 第１号議案として、『社会のあらゆる分野の性
差別をなくし、男女平等社会を実現しよう！』を目標
に「2018年度の活動方針」、第２号議案 「2018年度
予算」、第３号議案「役員選出」まで提起を行い、満場
一致で承認されました。
　最後に総会宣言として、『男女双方のワーク・ライフ・
バランスの実現で「働くことを軸とする安心社会」をつ
くっていく』ことを確認し、総会を閉会しました。

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催
～ 社会のあらゆる分野の性差別をなくし、男女平等社会を実現しよう！～ 

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

― 新年あけましておめでとうございます ―

〈青年委員会2018役員体制〉
委 員 長
副 委 員 長
事 務 局 長
事務局次長
幹 事

〃
〃
〃

本 田 博 士
津 崎 祐 希
池 田 陽 祐
小 野 和 輝
澤 井 知 博
秋 元 一 郎 太
梅 津 翔 馬
市 田 拓 也

J   P   労 組
電 力 総 連
自 治 労
全 労 金
ＵＡゼンセン
自 治 労
J   R   連 合
基 幹 労 連

〈女性委員会2018役員体制〉
委 員 長
事 務 局 長
幹 事

〃
〃
〃
〃
〃
〃

高 田 美 穂
浦 川　則 子
五 反 田 智 子
北 島 洋 子
西 崎 愛 希
橋 本 幸 枝
村 山 加 奈 子
城 下 麗 子
長 野 眞 由 美

日 教 組
自 治 労
自 治 労
基 幹 労 連
Ｊ   Ｐ   労 組
電 力 総 連
情 報 労 連
全 労 金
連合長崎ユニオン
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電化製品共通

スイッチをこまめに切る。

省エネ効果の高い製品への買い換え
や、省エネモードやタイマー機能の活
用をする。

季節によって必要ない機器や、使用頻
度の低い機器はコンセントを抜くまた
は主電源を切る。

スイッチ付きテーブルタップの活用
で、待機電力の削減を心がける。

生活行動の工夫

家庭において、特にピークカットが求
められる時間帯（18時以降）の電力使用
を極力抑える。

家族が同じ部屋で過ごし、消費電力を
抑える。

テレビ

画面のこまめな掃除で明るさをアップ
する。

ビデオ・DVDやゲーム機器のつけっぱ
なしに注意する。

冷蔵庫

温度設定を控えめにする（弱に設定す
る）。

開いている時間を短くし、余分な開閉
はしない。

物を詰め込みすぎないようにする。

8

9

10

その他

温水洗浄便座の温水・便座の温度設定
を控えめにし、使わないときは保温便
座のふたを閉める。

炊飯は早朝にまとめ炊きをし、保温機
能は使用しない。

電気式衣類乾燥機は極力使用しない。5

照明

電球の間引き、照度の調整をする。

器具のこまめな掃除で明るさをアップ
する。

6

7

エアコン

温度設定を控えめにする（20℃が目安）。

使用時に扉やカーテン・ブラインドを
閉める。

フィルターをこまめに掃除する。

こたつなど効率よい部分暖房や、石油
／ガスストーブ、湯たんぽなど電力を
つかわない器具の活用を心がける。

重ね着や膝掛けなど、衣類の工夫を心
がける。

1

2

3

4

5

冬も連合が提案する21個の節電アイデア
「ピークカットアクション21」に取り組み、電
気を使う時間をみんなで分け合うとともに、
生活習慣の見直しにつなげていきましょう！

アクション
ピークカット

省エネにつながる 21のワザ

http://www.rengo.org/URL

21連合エコライフ

※地域の電力事情をご確認ください。

版
期
冬

に
明
照
と
ン
コ
ア
エ

働く仲間と築く 希望 と安心の社会

連　合
日本労働組合総連合会

！！

み
ん
な
で
ア
ク
シ
ョ
ン
！

冬
の
ピ
ー
ク
カ
ッ
ト

「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

　今年は女性委員会・青年委員会の総会の前に「環境学
習会」を開催し、講師に長崎県地球温暖化防止活動推進
センターの松嶋範行さんをお招きしました。パリ協定で
は地球の気温の上昇を2度未満に抑えることが目標とさ
れていますが、2度以上上がってしまうとどうなるのか？
海面上昇などの気候変動により生じてしまう環境難民の
問題などの話がありました。地球温暖化を止めるために
省エネ・低炭素型の生活に切り替えていきましょう。
※COOL  CHOICEとは温室効果ガスの排出量を2013年度比で
26％削減するという目標のために、省エネ・低炭素型の製品・
サービス・行動など、温暖化対策のためのあらゆる「賢い選択」
を促す国民運動のことです（環境省） 連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

― 新年あけましておめでとうございます ―

～未来のために、いま選ぼう～
COOL  CHOICE
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「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

　連合ながさきユニオン第５回定期大会が2017年
11月23日に長崎地区労会館会議室で開かれました。
「１人でも加入できる労働組合」として2014年３月
29日に結成され、組合員11人でスタートしましたが、
現在約60人の組合員の方がいます。突然の解雇やパ
ワハラなど厳しい労働環境の中で組合員となり交渉を
重ねながら、解決に向けて頑張っています。大会の中
では個別事例２件が解決した報告があり、「広報紙を
作ってほしい」など活発な意見が交わされました。普

　「連合・愛のカンパ」は、人道主義の立場から「自由、平等、公正で平和な世界の実現」に
向け、社会貢献活動として取り組むものであり、NGO・NPO団体等の事業・プログラムへ
の支援、および自然災害等による被災者に対する救援・支援を目的としています。
　今回は、助成支援団体（事業）として、下記の通り募集を行います。

連合ながさきユニオン定期大会
～ 一人はみんなのために、みんなは一人のために ～

【地域助成対象資格】
○連合組合員及びその家族、ＯＢ（家族を含む）が
積極的に運営に参加しているＮＧＯ・ＮＰＯ団
体等が行う具体的事業プログラム。
○連合長崎構成組織、地協・ブロックが日常的な
活動で連携しているＮＧＯ・ＮＰＯ団体等が行
う具体的事業プログラム。

【対象となる活動】
○大規模災害などの救援・支援活動
○戦争や紛争による難民救済などの活動
○人権救済活動
○地球環境保全活動
○ハンディキャップをもった人たちの活動
○教育・文化などの子どもの健全育成活動
○医療や福祉などの活動
○地域コミュニティー活動
　（レクリエーション活動を除く）
○生活困窮者自立支援
【募集期間】
○2018年１月１日（月）～３月31日（土）まで
【お問い合わせ】
○具体的な内容等について、不明な点は連合長崎
までお問い合わせ下さい。

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集連合  愛のカンパ  助成支援団体募集連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

― 新年あけましておめでとうございます ―

段は組合員同士なかなか会う機会がありませんが、総
会後は食事会を開き交流しました。
　誰にも相談することが出来ずに劣悪な環境で仕事を
余儀なくされている働く仲間はたくさんいる現状か
ら、「連合ながさきユニオン」の社会的役割と使命はま
すます大きくなっています。今大会で、髙藤委員長・
古川書記長の新体制が確認されました。これからも、
各構成組織・各地協のご支援・ご協力をよろしくお願
いいたします。
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「連合長崎青年委員会第28回総会」を開催

「連合長崎女性委員会第28回総会」を開催

連合  愛のカンパ  助成支援団体募集

―― 新年あけましておめでとうございま新年あけましておめでとうございますす ――― 新年あけましておめでとうございます ―

副 会 長

松田　圭治
（自治労）

副 会 長

中川　俊紀
（基幹労連）

副 会 長

小西　英二
（ＵＡゼンセン）

副 会 長

岩永　洋一
（ＪＰ労組）

副 会 長

本多　　毅
（電力総連）

副 会 長

上田　洋一
（情報労連）

事務局長

髙藤　義弘
（基幹労連）

副事務局長

増本　利恵
（自治労）

副事務局長

古川　洋介
（基幹労連）

副事務局長

北川　　淳
（ＪＰ労組）

副事務局長

宮本　晃好
（電力総連）

執行委員

片岡　義洋
（自動車総連）

執行委員

桜井　健一
（電機連合）

執行委員

山口　裕志
（運輸労連）

執行委員

藤澤　恒昌
（国公連合・全駐労）

執行委員

永野　攻生
（フード連合）

執行委員

松本　順一
（海員組合）

執行委員

野原　秀昭
（交通労連）

執行委員

田尻　正行
（私鉄総連）

執行委員

久冨　健一
（自治労連）

執行委員

堤　　典子
（日教組）

執行委員

久木﨑　功
（ＪＲ連合）

執行委員

神野　精一郎
（全国ガス）

執行委員

嶋　　三郎
（国公連合・全農林）

執行委員

鶴田　英二
（全自交労連）

執行委員

廣田　勝美
（長崎私交通）

執行委員

木戸　則之
（長崎電気軌道労組）

執行委員

酒井　　隆
（長崎地協）

執行委員

鴨川　博明
（基幹労連）

執行委員

入江　良美
（諫早・島原地協）

執行委員

塩入　高志
（大東・壱岐・対馬地協）

執行委員

高井良芳行
（五島地協） （女性委員会） （女性委員会）

会計監査

倉田　昌明
（自治労）

会計監査

橋田　和廣
（交通労連）

会計監査

貴戸　淳二
（全労金）

書　記

深江　絵美
（連合長崎）

書　記

草野いづみ
（連合長崎）

書　記

大田　昌枝
（佐世保地協）

2018年皆さんとともに頑張ります！よろしくお願いします。


